



第5回学級委員会は決議議題がなかったため、各学級委員さんへ書面報告のみ行いました。

## 学級委員会報告 11月 書面開催

- |             |             |
|-------------|-------------|
| 1. 校長先生から挨拶 | 4. 校外地区担当より |
| 2. 常任委員より   | 5. その他      |
| 3. 会計担当より   |             |

### 校長先生から挨拶

インフルエンザ等による学級閉鎖が2学級ありましたが、なんとか学芸会を終えることができホッとしております。子供たち一人一人が楽しんで、自分の精一杯を出せたという達成感を感じてくれたら100点満点です。このひと月も多くのご協力をありがとうございました。

#### ○学校公開について

来校者チェックなどのお手伝いをありがとうございました。2日間ともお天気に恵まれ、多くの保護者はじめご家族に来校いただきました。道徳授業地区公開講座もサポーターの方々のおかげで、受付・片付けを含め、盛会となりました。

#### ○サタディコンサートについて

本校が会場となるのは、4年ぶりでした。ノウハウがやや途切れてしまっている中、新たな運営補助をしてくださいました。例年、演目ごとに観客が減ってってしまうのですが、最後まで楽しんでくださった方が多かったのも、皆さまのおかげかと思っております。

#### ○学芸会のお手伝いについて

当日は大変冷え込む中、外での誘導・案内、また会場での誘導・確認と多大なるお手伝いをいただきました。大きな混乱もなくすすめられたのは、PTAのお手伝いのおかげだと、教職員一同感謝しております。当日までの打ち合わせも念入りにすすめてくださり、本当にありがとうございました。

### 開放文化委員長より

10/21のサタディコンサートは4年ぶりの開催校でした。みなさまのご協力のおかげで滞りなく無事に開催することができました。

サポーターさんへは前日準備とフォークソングクラブ演奏後の機材撤収作業、当日片付けに分かれてお手伝いいただきました。委員は当日、受付や会場誘導等仕事を分担しながら進めました。

反省点や改善点は来年度以降に引き継ぎ、より円滑に進めていけるよう繋げていきたいと思っております。

お忙しい中ご協力いただきました先生方、サポーターの皆さま、ありがとうございました。

### 安全委員長より

先日、自治会ボランティアの日以外に数箇所または時々、旗振り当番の方が立ってなくて危ないという報告を受けました。子供たちは大人と違い視野も狭く、目線も低いので安全確認をしたつもりでも危ないことが多いです。

当番表を今一度ご確認いただき、ご家族皆さんで協力して活動をお願いいたします。

またやむを得ず立てなくなってしまった場合も必ず成瀬中央小学校PTAのオフィシャルアカウントにご連絡をお願いいたします。近年登下校中の事故も増えていて子供の安全を守るためにも、各ご家庭の事情もあるかと思いますがご理解・ご協力をお願いいたします。



